

# La UA quiere crear una cátedra de estudios de Shakespeare y Cervantes - La Verdad - 02/06/2016

## La UA quiere crear una cátedra de estudios de Shakespeare y Cervantes

El rector, Manuel Palomar, hizo el anuncio en el acto de clausura del curso, en el que se investió 'honoris causa' al profesor Stephen Greenblatt

:: R.A.

**ALICANTE.** El profesor de Harvard Stephen Greenblatt, considerado un referente internacional en la obra de Miguel de Cervantes y William Shakespeare, fue investido ayer Doctor Honoris Causa por la Universidad de Alicante (UA) en el solemne acto de clausura del curso académ-

co 2015-2016 que tuvo lugar en el campus de San Vicente.

El profesor Greenblatt es uno de los máximos exponentes internacionales en el estudio comparativo de ambos genios de la literatura universal. Con su nombramiento como 'honoris causa', la UA se suma a los actos conmemorativos del cuarto centenario del fallecimiento de los dos escritores más universales de todos los tiempos: Cervantes y Shakespeare.

Además, coincidiendo con este acto, el rector de la UA, Manuel Palomar, anunció la intención de esta institución académica de crear una Cátedra de estudios Shakespeare-Cervantes que podría estar apadri-

nada por el propio Stephen Greenblatt. Ésta es la base de un ambicioso proyecto, el denominado Cardenio Project, que tiene como objetivo conocer el proceso y los principios de la movilidad teatral, que tanto el profesor norteamericano como su padrino en el acto de investidura, el catedrático José Manuel González, detallaron en sus intervenciones.

Greenblatt detallaron que Cervantes y Shakespeare «poseían un instinto increíble para determinar qué historias, de las innumerables que circulaban en un momento dado, tenían la capacidad de tener vidas largas, con formas en cambio constante».



Aceptación del 'honoris causa', durante el acto de ayer. :: J. P. REINA

La investidura de este profesor estadounidense ha puesto el broche de oro al curso académico 2015-2016 de la UA, en el que las celebraciones en torno a Shakespeare y Cervantes y la reelección de Manuel Palomar como rector de esta institución

académica han cobrado gran parte de la actualidad universitaria.

Durante la ceremonia de clausura del curso académico 2015-2016, la UA ha investido a cerca de un centenar de nuevos doctores de todas las ramas de conocimiento.